

Les organisations européennes de solidarité préparent les Journées mondiales contre le blocus de Cuba



Paris, 18 Sep (RHC) Les associations Cuba Coopération France (CubaCoop), le Réseau de Solidarité avec Cuba en Allemagne (Netzwerk Cuba), le Mouvement d'Etat de Solidarité avec Cuba en Espagne (MESOC) et l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba (Anaic) ont annoncé aujourd'hui qu'elles organisent de concert des Journées Mondiales contre le blocus de Cuba afin d'augmenter la pression contre cette

politique agressive des Etats-Unis, une proposition discutée ce week-end lors du festival français La Fête de l'Humanité.

Convoquées par CubaCoop, elles ont participé samedi à l'événement en Île-de-France dans le cadre d'un forum européen visant à générer de nouvelles initiatives qui combinent le soutien politique à l'île avec un accompagnement économique, reconnaissant que le blocus est le principal obstacle au développement de la nation antillaise, soumise à plus de 60 ans d'encerclement.

A cet égard, les quatre organisations ont soutenu la tenue d'un Tribunal international les 16 et 17 novembre à Bruxelles pour dénoncer et condamner le blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis, son intensification et son caractère extraterritorial.

Ils ont également discuté de la possibilité de mettre en œuvre un projet conjoint de coopération avec Cuba, qui permettrait de promouvoir un travail basé sur l'idée que le pays des Caraïbes a besoin d'une solidarité à la fois politique et économique, face à l'asphyxie que représente l'hostilité de Washington.

Le premier vice-président de CubaCoop, Miguel Quintero, la coordinatrice de Netzwerk Cuba, Angelika Becker, le président de l'Anaic, Marco Papacci, et David Rodríguez, au nom du MESC, ont accepté de promouvoir un travail commun.

Le forum européen et les autres réunions organisées dans le cadre de la Fête de l'Humanité ont permis aux organisations de discuter de leurs réalisations et de leurs défis, en vue de renforcer le soutien à l'île, à son peuple et à sa révolution.

Selon un communiqué, elles ont également convenu de soutenir les différentes actions menées au niveau mondial contre le blocus, qu'elles qualifient de criminel.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334332-les-organisations-europeennes-de-solidarite-preparent-les-journees-mondiales-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba